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L'INFORMAZIONE
di Reggia Emilia	

IL CASO DELLA SETTIMANA

Conferenza dello sport
solo parole o fatti ?
di Ercole , idlauzmi	

Djj
opo oltre vent'anni (23 anni per l a
precisione) si sono riuniti gli sttati

generali dello sport cittadino con tutte le
istituzioni sportive per risolvere / prob/e-
mi in questi momenti di crisi; speriamo
solo che non si aspetti altrettanto per
convocarne un 'altra, anche se, ara com e
allora a ined/rlu. era ed è Mauro Del Bue.

Oltre 500 le società che vi hanno par-
tecipato, e questo dimostra come questa
esigenza jbsse sentita da tempo, ed il fai -
to positivo e che vifossero insieme sia le
società professionistiche che quelle dilet-
ttantistiche oltre ai rappresentanti degli
enti di promozione sportiva. il movi-
mento sportivo ha dato un segno di uni-
tarietàforte e questo non può che esser e
di buon auspicio per lo sviluppo dello
sport cittadino.

LAssessore Del Bue ha enunciato i suo i
10 temi da sviluppare, che possiam o
riassumere così al verde, /parchi, legiste
ciclabili, il museo della bicicletta; l'etica
sportiva, sport e scuola; la Fondazion e
per lo sport. Non solo gestione; Gli inve-
stimenti per l'impiantistica ; il piano pi-
scine e il piano palestre; le piscine di via
Melato alla Fondazione; Il parco dello
sport tra Mirabello e via 7 rracbini; ll
nuovo impianto di atletica leggera e in-
door,La città dello sport. Un programma
ambizioso che se venisse realizzato cam-
bierebbe }accia allo sport cittadino, an-
che se siamo scettici. perchè le parole
dell'assessore allo sport della Regione

non sono state incoraggianti: non ci so-
no risorse, e allom? Difficile che si poss a

_{are nozze con ifichi secchi, anche se pri-
ma opoi questa benedetta crisi dovràf-
nire, e sempre che ipolitici la smettano eli
giocare allo sfascio, del tutto contro tutti
e che una buona volta comprendano,
tutti senza distinzione di fascia, che gl i
interesse dei cittadini e del Paese vann o
ben oltre gli interessi di bott a per qual-
che voto in più . Per la prima volta allo
stesso tavolo l'assessorato allo sport e l a
fondazione dello sport. Chi deve fare le
politiche sportive? Noi crediamo che l'as-
sessorato, anche se leggero, come ha det-
to Del Bue, debba dare l'indirizzo politi-
co, la gestione degli impianti invece spet-
ta solo alla Fondazione con il Comun e
garante degli spazi e delle tari/è. lín'ul-
ttima annotazione speriamo che non sia -
no le solite parole, la solita aria_ fritta, co-
me si suol dire, ma che si veda presto
qualcosa di concreto, anche se non sia-
mo. come detto; molto ottimisti, ma spe-
riarno.
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La relazìooe I Tota alla Conferenza dello Spor t
Presso l'Aula Magna Manodori dell'Università di Reggio Emilia si è tenuta la Conferenza Comunale dello Sport ,
occasione di incontro tra il Movimento Sportivo e le Istituzioni . Al tavolo dei relatori Graziano .)elrio, sindaco d i
Reggio Emilia, Massimo Mezzetti, assessore allo sport regionale, Alfredo Gennari, assessore allo sport provinciale ,
William Reverberi, presidente del CONI Regionale, Mauro Del Bue, assessore allo sport comunale, Proriano Corghi ,
presidente CONI Provinciale, Vincenzo Tota, presidente CIP Reggio Emilia, Mauro Rozzi, presidente Llisp Pro-
vinciale e Giuseppe Vaccari, vice presidente vicario del Osi Reggio Emilia .
Del Bue ha presentato una proposta di programma quinquennale in dieci punti : 1) II verde, i parchi, le piste
ciclabili, il museo della bicicletta ; 2) L'etica sportiva ; 3) Sport e scuola ; 4) La Fondazione per lo Sport, non sol o
gestione ; 5) Gli investimenti per l'impiantistica di base ; 6) II piano piscine e il piano palestre ; 7) Le piscine di vi a
Melato alla Fondazione ; S) Il parco dello Sport tra Mirabello e via Terrachini ; 9) Il nuovo impianto di atletica
leggera e dell'indoor; :10) La città dello sport.
Il presidente CIP, Vincenzo Tota, ha espresso parole di sostanziale condivisione del programma e ha sottolineat o

la valenza paralirnpíca : «Nel nostro mondo si incontrano sport, servizi sociali e salute, tre tematiche delle quali s i
sente spesso parlare -- ha detto rivolto alla numerosa platea - E in Questo senso, senza peccare di immodestia ,
Pche l'attività paralimpica possa essere presa ad esempio . Per noi al centro c'è la p e rsona , " in questi anni cip

siamo dati molto daffare e al fianco di un movimento di base abbiamo anche eccellenze come Cecilia Camellini e
Fabio Azzolini» . In prima fila proprio Cecilia Camellini, premiata dal sindaco Graziano Delrio .
«I disabili sono circa il 1042% della popolazione di Reggio - ha proseguito Tota - il nostro è un piccolo esercito ,
impossibile da ignorare . Di recente è stato avviato un processo di integrazione, che porterà a confluire le societ à
paralimpiche in quelle ordinarie . L'appello che faccio alle società ordinarle è proprio questo : aprite le porte a l
settore paralimpico, il futuro è Questo, non è un'operazione complicata o dispendiosa, e come Comitato
possiamo dare il nostro contributo» .

lsquadra E nata la di tennis in carrozzina del CTAio l Sl,ea, quella della Rle c.~nol o t>~~Y Reggiana Calci oc. .io a 5 e in rampa
di lancio, ma contatti sono già avviati con le principali realtà reggiane di basket, calcio e pallavolo . «Da part e
nostra

leeconclu
r
i

oni di Tota Massima attenzione alle condizioni necessarie perché tali processi di integrazion e
possano
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il Resto del Carlino
Reggi o

Dopo L tennis pure iL caLcio a 5 apre ai disabili
Successo dell'iniziativa del Comitato reggiano paraLimpico . Altre società pronte alta collaborazion e

OLTRE 200 partecipanti, ricavat o
destinato all'acquisto di carrozzi -
ne per la danza sportiva . La cena
organizzata dal Comitato Provin-
ciale Paralimpico presso il circolo
Pigal a conclusione della giornata
internazionale della disabilità, as-
sociata a una lotteria e a un'asta d i
materiale sportivo, è stata un suc-
cesso e ha segnato ufficialment e
la fusione tra atleti paralimpici e
atleti normodotati all'interno del -
le stesse società, F nata la squa-
dra di tennis in carrozzina del C t
Albinea, mentre il team della Bi-
Tecnology calcio a 5 è in rampa d i
lancio. E contatti sono già stati av -

\fiati anche con le principali realt à
reggiane di basket, calcio e palla-
volo . Diversi i club rappresentati
nel corso della serata : Trenkwal-
der Pallacanestro Reggiana, Bi-
Tecnologv Reggiana, Rugby Reg-
gio, Edilesse Conad volley Cavria -
go, Comitato Orgoglio Reggiano
e Reggiana calcio . Presenti, tra gli
altri, Ivano Ballarini (presidente
Pigal), Fernando Margini (rappre-
sentante Ct Albinea), Alex Finell i
(coach Pallacanestro Reggiana) ,
Giulio Bertaccini (presidente Vol-
ley Cavriago), Raffaele Nuzzo (ex
portiere Reggiana), Lorenzo D e
Medici (assessore allo sport di

Quattro (India), Cecilia Camelli-
ni (campionessa paralimpica) e
Matteo Ferri (campione di boc-
ce).

GRAN CERIMONIERE il presiden-
te del Cip Reggio, Vincenzo To-
ta : «I disabili – ha dichiarato – so -
no circa il 10-12% della popolazio -
ne reggiana . Il nostro è un piccolo
esercito, impossibile da ignorare.
Pertanto faccio un appello alle so -
cietà ordinarie : aprite le porte a l
settore paralimpico . Il futuro è
questo e come Comitato possia-
mo dare il nostro contributo» .

Lp.

Un momento della serata al circolo Pgal ,
coordinata dai presidente del Cìp reggiano Vincenzo Tota

Etecs•:e 3rad rr,bar32zz'Tl e
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D Comune: «Basta wrestling»
Dopo la vicenda del 'morto an/asma no alla np'- etizi one del gasi balla

- SAN LAllARO -

LE BUGIE, si sa, hanno le gam-
be corte . E spesso finiscono per
danneggiare chi le dice. Come nel
caso della Wwp, la sedicente fede-
razione di wrestling che, per giu-
stificare il flop nella prevendita
dei biglietti (due soli venduti), a
ottobre aveva cancellato una ma-
nifestazione al PalaSavena di Sa n
Lazzaro, a due giorni dalla data,
inventandosi la «morte in un inci-
dente stradale sulla Bazzanese» d i
tale Fabio Torce' Facchini, 33 an-
ni . Niente meno che il «fondatore
della Wwp», che però nessuno,
nel mondo di questa disciplin a
sportiva, conosceva. Anche per-
ché non esisteva. Ne sono prova il
fatto che alle forze dell 'ordine
non risulta nessun Fabio Facchi-
ni morto la notte del 6 ottobre i n
un incidente stradale sulla Bazza-
nese, nonché il perdurante silen-
zio della Wwp, inutilmente solle-
citata a chiarire la vicenda, e ch e
dopo aver reclamizzato la notizi a
sul proprio sito si trincera dietro a
un imbarazzato «la famiglia chie-
de riserbo». Non un parente che,
a distanza di due mesi, con la noti-

zia finita sul giornale oltre che su i
siti specializzati, da allora si si a
mai fatto vivo. Non un conoscen-
te che abbia partecipato ai funera-
li . E sul suo profilo Facebook (pro -
babilmente un `fake', un postic-
cio) non un solo messaggio di cor -
doglio da parte di un amico .

NON SOLO, La federazione ,
che non risulta iscritta al Coni ,
aveva annunciato la ripetizione
della Wresde Fest Italia' di san
Lazzaro per l ' 1 l dicembre. Ma
questa volta è stato il Comune a
chiuderle la porta in faccia : «Ci
era arrivata una richiesta scritta

— conferma l'istituzione Prome-
teo che gestisce gli impianti spor-
tivi —. Abbiamo cercato i compo-
nenti di questa federazione, chie-
dendo chiarimenti sulla vicenda,
ma non siamo più riusciti a parla-
re con nessuno» . «Niente da di-
re», il laconico commento di Gia-
como Landi, il vicepresidente del -
la Wwp che, si apprende da Face-
book, si è rifondata, annoverand o
tra i dirigenti anche il presidente
Riccardo Melandri, da mesi no n

agi. GIALLO
Tanti dubbi sulla wp
che non comment a
Polemìche sul web

rintracciabile . Lo stesso Land i
aveva pubblicato un accalorato ri-
cordo «dell ' amico Force», salv o
poi precisare che «personalmente
non lo conoscevo» . La Wwp si era
giustificata con una improbabil e
accusa di «estorsione» da parte d i
chi avrebbe chiesto, non ottenen-
doli, alcuni biglietti omaggio per

l'evento di San Lazzaro ,

MA in memoria del `morto fanta-
sma'. Wwp aveva annunciato pe r
novembre anche una mani&sta-
zione a Casola Valsenio, nel Ra
ven nate, col ricavato da devolvere
«in beneficenza alla famiglia d i
Fabio» . Della cosa si erano inte-
ressati anche i carabinieri e alla fi-
ne l'evento si è tenuto, ma scolle-
gato dal presunto lutto . A solleva-
re il caso e a porsi i primi dubb i
era stato il sito World of Wre-
stling' che da subito, con Daniele
Fusetto, aveva parlato di «messin -
scena» e di Force come «figura fit -
tizia». E ora il sito sta indagand o
su episodi di finta beneficenza d a
parte di Wwp a favore dell'Asl e
dell 'Aido dì "mola. Ne è scaturita
una accesa disputa con altri siti d i
wrestling, che solo tardivamente
hanno preso le distanze dall'ini-
ziativa di Wwp, e con un lottato-
re, che inizialmente pareva il sol o
ad aver conosciuto l'illustre 'de-
funto', salvo alla fine doversi dis-
sociarsi pure lui .

Lorenzo 'inviato



pressunE
06/12/2010

lrrgLi tafferugL ì
fuori dallo stadi o
E e un ferì o

UN TIFOSO biaricune . o t :e-
rtUnCial pe.P aVet aCCeS ,.)
-bannageno, un altro che pro -

I :e-SS ,.)
provvediment,i :t 'aver i .n-s
ito contro ie furze deil'ord r
ne . Ma ii terrai to co tatto tr a
le due tifuserie
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che sono rimasti da l
.Maruzzi ., i :n tonando cori dal
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avuto la peggio, tanto ch e
mio di loro è finito in ospe t
le . :Probabile che
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UltirneNotizk

Tra gli uomini a giocarsi il titolo ci sarà Gianluca Pasetto della Corradini Rubiera insieme a tanti straniar

Maratona di Re o ecco i top r e
ESCLUSE sorprese dell'ultimo
minuto, è stato definito l'elenco
dei top runner che prenderanno
il via alla Maratona di Reggio .
Quest'anno i campioni sono
molti più del solito, segno ch e
anche i professionisti della qua-
rantadue chilomentri apprezz a
la gara reggiana.

Tra gli uomini si contende -
ranno il titolo gli italiani Massi-
mo G Mirko
Canaglia, Pietro Coinaghi e il
veronese della Corradini Rubie -
ra Gianh

	

Pasetto, il kenian o
Nicodemus Biwott, gli unghe -

resi Tamas Kovacs, Rolan d
Adok e Zsolti koszar e i
marocchini El Barouhmi Tao-
fique, Kalìd En Guady e Tyar
Ahdelahadi . Le donne che lot-
teranno per un podio sono la
croata e ormai affezionata alla
gara reggiana Marija Vraie,
l'ungherese Monika Nagy e l e
italiane Lara Mustat, Lisa
Borzani, Balla Manchi e Da -
ria Aicardi . Quest'anno il rap-
pori o tra la Maratona di Reggi o
e la solidarietà si esprimerà i n
un ulteriore modo : presso i l
centro maratona (stand Mela -

grana) si potranno trovare de
pacchi natalizi targati Maraton :
di Reggio . Il costo del pace (
sarà di 15 curo e conterra un ,
bottiglia di lambrusco Cant ;n
Riunite, una punta da 250 gr d
Parmigiano Reggiano, una bo t
tiglielta di Aceto Balsamico de
Duca, un pacco di gnocchi de
Grandi Pastai, un pacco di cap
pelletti Regana Gourmet ,
pacco carte Covin, un pane t
torte Coop e un piccolo o zag
gio "La Melagrana" . Tutto i
ricavato sarà devoluto all'ass o
ciarlone Onlus La Melagrana .
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